



www.diañovasco.com

29/10/01

El síndrome de la abuela esclava es una enfermedad aguda y grave que afecta a mujeres mayores de 50 años

:

La evolución de la abuela esclava es una enfermedad muy frecuente y grave que afecta a mujeres mayores de 50 años y que tiene como consecuencia un tiempo y un esfuerzo de medicación bastante prolongados y complejos, explica el cardiólogo Antonio Cuervo.

Cuervo, que es jefe de servicio del hospital universitario San Cecilio de Granada, explicó de nuevo en febrero pasado por Granada Radio el cuadro clínico, en el que explica que se trata de una enfermedad que afecta a las mujeres y comienza en silencio y que a veces afecta los impulsos al corazón.

En sus declaraciones, Cuervo, Premio Llatas de la Academia de Medicina, explicó que el cuadro clínico incluye náuseas, vómitos y otros síntomas que se viven como emocionales, y que se produce porque no se vive en la situación y con la responsabilidad de cumplir varias tareas con una gran puntualidad y ritmo.

Síntomas de la abuela esclava

Los síntomas pueden ser frecuentes de algunas enfermedades como diabetes, hipertensión, palpaciones en el pecho o otros síntomas de parte de los órganos internos como el corazón, pulmones, riñones, etc. Pero lo que los hace especiales es que se producen en silencio, de forma silenciosa y a veces en momentos de estrés.

Según este especialista, las abuelas esclavas van a ser verdaderas parálisis de las abuelas y no de las mujeres que les rodean. La enfermedad se define como la de una mujer que vive en un hogar con una familia numerosa y una gran carga de trabajo doméstico, que vive en un entorno de silencio y de enfermedades crónicas y de una gran carga de trabajo que puede ser silenciosa.

Las enfermedades asociadas al propio envejecimiento, la pérdida de fuerza muscular, el fallo de uno de los órganos, la acumulación del tejido adiposo y la suma de los problemas, completan la lista de factores que contribuyen a su origen.

El perfil psicológico y social de las abuelas esclavas se caracteriza por ser una mujer que ha crecido en los años de posguerra y también por la situación de pobreza, inseguridad, incertidumbre y preocupación, reduciendo a trabajar y obedecer a cualquier autoridad que impone las reglas.

Un diagnóstico del cuadro clínico es complicado, no se resuelve con nada pero se puede hacer un diagnóstico también de la dignidad y el poder y cómo se vive de casa con respecto al cómo han vivido que resultan una consecuencia, según el cardiólogo Antonio Cuervo.

Estas mujeres comienzan además a sufrir la incertidumbre de seguir a quienes han trabajado mejor de su vida durante los mejores años de su vida.